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４月になりました!! 
育て隊の皆さん、暖かくなりましたね。 

暖かさとともに、皆さんの活動も益々活発になられていることと 

思います。毎日ありがとうございます。 

  

 ペチュニアです。 

裏面で御紹介していますが、町田市で開催されたシンポジウムに 

古谷先生が参加された時、園芸家の杉井明美先生から戴きました。 

杉井先生が、品種改良されたものとのことです。 

 育て隊の皆さんの手で苗が増やされ、常盤公園の花壇にお目見え 

する日も遠いことではないと思います。楽しみです。 

立ち性ペチュニア 

 
杉井先生（町田市）から戴きました 

挿木講習会が開催されました 

 
２月２１日（土）に、育て隊スタッフと市民の方、合わせて 

３２人が集まりました。今回からは、市民の方の受講も可能とした 

ところ、多くの市民の方が参加されました。 

講義１時間、実習１時間。実習は、育て隊の控え所の前で開催 

されました。 

風もなく、やや暖かさのある天候の中、受講生の皆さんからは、 

挿木にとどまらず、接木についても、多くの質問が寄せられ、 

古谷先生が、丁寧に説明されておられました。 

 特に、市民の皆さんからの質問が多くありました。 

育て隊スタッフの皆さんにとっても、今回受講された内容が、 

今後の活動に、多いに役立つことを期待しております。 

  

参加者の皆さんの実習風景 

 

 

発見！！ 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 
枯葉を集めて作った堆肥の山から、カブトムシの幼虫が発見されました。 

昨年の秋からのスタッフの皆さんの地道な活動、枯葉集めにより、堆肥が作られていました。 

その堆肥を、圃場に利用するため、堆肥を掘り返し、移動作業をしていたときのことです。 

なんと、その堆肥の中に、カブトムシの幼虫が発見されました。 

堆肥が良く肥えているからなのでしょうか、幼虫も掌サイズと大きく育ったものでした。 

今後、このカブトムシの幼虫を使って、子どもたちの参加できる新たなイベントを検討中です。 



 

『花のまちシンポジウム inまちだ』に古谷隊長が出席！！ 
 さる２月１０日、東京都町田市に先進５都市によるシンポジウムが開催され、古谷隊長と岩本副市長が参加

しました。古谷隊長は、日々の活動を熱く語られました。その様子をご紹介します。 
 
 
 
 
 

＜お知らせ＞これからの行事予定 
 宇部市緑化祭で花苗を無料配布します。 
  日時： 平成２１年４月２９日（祝） 
  場所： ときわ公園 
  内容： 花苗配布のお手伝いをお願いします。 
  「ミニ花壇コンクール」について （宇部小野田造園業組合主催） 
    緑化祭では、「ミニ花壇コンクール」が開催される予定になっています。 

昨年は、育て隊から２グループが参加しました。 
育て隊スタッフの皆さん、参加されてみませんか？ 
ミニ花壇コンクールの詳細につきましては、広報に掲載されますので、ご確認ください。  

     
秋の花壇コンクール用花苗の種蒔きをします。 
日時： 平成２１年５月中旬の土日 （日時は、決まり次第、御連絡します。）  
内容： 「緑と花を育て隊」の圃場に、サルビア（赤・青）、マリーゴールドの種を蒔きます。     

「緑と花を育て隊」と宇部市の紹介パネル展示 

 

 

 

 

 

 
 
会場のスクリーンに映し出されたスラ

イドを説明されています。 
右のスライドが、説明に使われた資料

の一部です 

他市の代表者とのシンポジウムの様子 

 

 

説明されたスライドの一部 古谷隊長「花づくり自慢」 
について熱弁中 


